



Por segunda vez en una semana roban especies desde el interior de colegio en San Fernando

En la jornada de lunes, apoderados se manifestaron en las afueras de la escuela Olegario Lazo Baeza, ubicada en el centro de San Fernando, a raíz de una serie de robos que estaban afectando al recinto el cual, denunciaban, se encuentra sin seguridad. Este martes, nuevamente, el recinto educacional fue violentado y esta vez sujetos desconocidos se llevaron alimentos destinados a los menores que allí estudian.

El equipo directivo de la ex Escuela 8 emitió un comunicado señalando que "por segunda vez esta semana, nuestro establecimiento ha sido objeto de un robo, sumándose a otros hechos delictuales que hemos venido enfrentando con preocupación".

Junto con ello, aseguran que "este nuevo hecho ha dejado sin condiciones para preparar alimentos, y el sector de cocina se encuentra actualmente bajo peritaje por parte de las autoridades competentes, por lo que no puede ser utilizado hasta nuevo aviso".

Eso sí, aclararon que, de igual forma, se realizaron gestiones y lograron entregar colaciones frías a los estudiantes. "Como comunidad escolar, manifestamos nuestro profundo malestar y preocupación ante la creciente inseguridad y precariedad en la que debemos desarrollar nuestro quehacer diario. Por ello, el equipo del colegio ha decidido realizar una jornada de brazos caídos, como forma de visibilizar la gravedad de la situación y exigir soluciones urgentes que resguarden la integridad de estudiantes, docentes y asistentes de la educación". Por su parte, SLEP Colchagua a través del director ejecutivo Rodrigo Valenzuela, expresó su "rechazo ante los reiterados hechos delictuales" que afectaron al establecimiento.

"Estos ataques no solo implican pérdidas materiales, sino que representan

un daño profundo a los espacios que resguardan la formación y seguridad de niñas, niños y jóvenes", indicaron.

Junto con lo anterior, la entidad sostenedora apuntó que "no somos indiferentes ante estos hechos. En cada caso, se han activado los protocolos establecidos, presentando las denuncias y aportando antecedentes a la investigación, con el fin de identificar a los responsables y permitir que enfrenten las sanciones establecidas".

Además, acordó presentar una querrela criminal contra quienes resulten responsables, la reparación inmediata de la infraestructura que se vio dañada, coordinar con la Municipalidad de San Fernando para temas específicos y pertinentes de apoyo en la seguridad del establecimiento y la licitación de proyectos de cámaras con sistema inteligente; instalación de alarmas; mejora de iluminación y cierre perimetral en el establecimiento".

MUNICIPALIDAD SE HACE PARTE

Desde la municipalidad, liderada por Pablo Silva Pérez, se expuso que es responsabilidad de SLEP garantizar las condiciones de seguridad al interior de los establecimientos educacionales, y que, en esta materia, "la actual administración municipal ha realizado un esfuerzo importante por transformar a San Fernando en una comuna más segura", pero que "al interior de los establecimientos educacionales no podemos intervenir, ya que está fuera de nuestro ámbito de acción", y que "SLEP Colchagua siempre contará con nuestro apoyo para reforzar los patrullajes en el entorno de los colegios, como efectivamente ocurrió durante el periodo de vacaciones". Justamente, este martes, el alcalde Pablo Silva se reunió con Rodrigo Valenzuela en el edificio consistorial sanfernandino.